

Wochenprogramm

- | | | |
|------------|--------|---|
| Donnerstag | 26.05. | Erlebnistag auf der Fräkmünzegg
Info HA Aargau Süd-Chat beachten
Schlechtwetterprogramm im Korps ab 10.30 |
| 0 Uhr | | |

Samstag 28.05. 10.00-15.00 Cafeteria

Sonntag 29.05. **Kein Gottesdienst**
20.00 Gebetsabend

Voranzeigen

- | | |
|--------------|--|
| 5. Juni | Juniorsoldaten-/Mitgliedereinreichung |
| 11./12. Juni | "Out of the Box" Thun (nur noch wenige Plätze) |
| 19. Juni | GD am Hallwilersee mit Taufe |
| 23. Juni | Senioren-Allianznachmittag |

PREDIGTNOTIZEN

SONNTAG, 22.05.2022
KORPS AARGAU SÜD

0 Uhr

Samstag 28.05. 10.00-15.00 Cafeteria

Sonntag 29.05. **Kein Gottesdienst**
20.00 Gebetsabend

GESCHENKE



ZEIT VERBRINGEN



KÖRPERKONTAKT



LOB UND ANERKENNUNG



PRAKTISCHE HILFE



Kollektenbeitrag einfach

mit  Twint



DIE FÜNF SPRACHEN DER LIEBE MIT GOTT
UND MEINER GEMEINDE



Katharina Hauri

Text: Matthäus 22, 36-40 / Johannes 13,35 / Matthäus 5, 43-45 / Joh.15,13

Ziel: Wir sprechen unterschiedliche Liebessprachen. In dieser Unterschiedlichkeit dürfen wir einander begegnen und beschenken.

TEXT

Matthäus 22, 36 Meister, welches ist das höchste Gebot im Gesetz? 37 Jesus aber sprach zu ihm: »Du sollst den Herrn, deinen Gott, lieben von ganzem Herzen, von ganzer Seele und von ganzem Gemüt« (5. Mose 6,5). 38 Dies ist das höchste und erste Gebot. 39 Das andere aber ist dem gleich: »Du sollst deinen Nächsten lieben wie dich selbst« (3. Mose 19,18). 40 In diesen beiden Geboten hängt das ganze Gesetz und die Propheten.

EINFÜHRUNG

Liebe ist das Wichtigste in unserem Leben. Liebe ist viel mehr als das, was Männer und Frauen verbindet. Jede Beziehung, die ein Mensch eingeht, kann von Liebe bestimmt werden. Die Beziehung zu einem Auto, die Beziehung zu einem Tier, die Beziehung zu einem Mitmenschen und auch die Beziehung zu unserem Gott.

Gary Chapman, ein amerikanischer Anthropologe und Pastor, definiert fünf verschiedene Beziehungssprachen und hat dazu eine Theorie entwickelt.

HAUPTTEIL

Jeder Mensch hat einen Liebestank

Wenn unser Liebestank gefüllt ist, dann geht es uns gut. Wir sind motiviert und haben eine gute Zeit. Wenn unser Tank nicht gefüllt ist, dann sieht es ganz anders aus.
Wie wird der Liebestank gefüllt? Am besten, indem wir in unserer Liebessprache angesprochen werden.

Sprachen der Liebe

Was ist das? Es ist die Art und Weise, wie ein Mensch sich geliebt weiss.
Wenn wir Liebe, Zuneigung und Sympathie ausdrücken wollen, tun wir es am liebsten in unserer Liebessprache.

Damit sich der Ehepartner, die Kinder, ein Freund, der Nachbar wirklich geliebt weiss, reicht es nicht, einfach eine der Liebessprachen anzuwenden. Es ist wichtig, dass wir die Liebessprache verwenden, die der andere versteht.

1. Lob und Anerkennung

Komplimente sind wirkungsvolle Kommunikatoren der Liebe! Auch einander ermutigen und wertschätzen ist wichtig! Wir alle kennen Lebensbereiche, in denen wir uns unsicher fühlen und ein Wort der Ermutigung und Wertschätzung hilft uns.

2. Miteinander Zeit zu verbringen

Zweisamkeit hat auch damit zu tun, dass man gemeinsam etwas macht. Dabei muss man vielleicht auch etwas mit dem anderen unternehmen, was er/sie für sich alleine nie machen würde. Aber aus Liebe zum anderen macht man es trotzdem. Gemeinsame Erlebnisse, haben den Effekt, dass sie verbindend wirken und so die Beziehung stärken.

3. Geschenke

Schön, wenn man sagen kann: "Man hat an mich gedacht!! Oder: "Ich war es dieser Person wert, dass sie mir ein Geschenk für mich besorgt hat!"
Dabei spielt es weniger eine Rolle, wie gross oder wie teuer das Geschenk ist.

4. Hilfsbereitschaft

Menschen, die sich am allerbesten fühlen, wenn sie etwas für Gott tun können. Am liebsten anderen Menschen helfen.
Wer diese Liebessprache besitzt, der freut sich sehr darüber, wenn jemand kommt und Hilfe anbietet

5. Körperkontakt

Berührungen, Umarmungen; Segnungen

SCHLUSS

Suchen wir Gott in dieser Liebessprache und lassen wir uns nicht von anderen sagen, wie wir sein sollten. Erwarten wir nicht von anderen Geschwistern, die Gott anders gemacht hat, dass sie Gott genauso erleben (müssen) wie wir.

Gerade in unseren Beziehungen in der Gemeinde ist es wichtig, dass wir uns bewusst sind, dass wir unterschiedliche Liebessprachen sprechen. Nicht jeder wird die Art, wie ich Liebe ausdrücke so verstehen und sich darüber freuen, wie ich es erwarte. Auch wenn er/sie Christ/in ist und mich liebt.

FRAGEN

- Welches ist meine Liebessprache?

- Kenne ich die Liebessprache von meines/r Partners/in, meiner Familienmitglieder und meiner Freunde?